
  

 

 

 

 

第 48回 放送番組審議会 議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6年 11月 26日（火） 

株式会社有明ねっとこむ 

 



■第 48回 放送番組審議会 

 

1.開 催 日 時 令和 6年 11月 18日（月）17時 00分～ 

 

2.開 催 場 所 株式会社有明ねっとこむ １階会議室 
 

3.出 席 者 委 員 長： 石丸 智士 

副委員長 香山真理子 

委 員： 大石 教義、松崎 義和、黒木 雄平 

 （計 5名） 

放 送 局： 納冨 和由紀（代表取締役社長）、 

中原 敬介（ＦＭたんと副局長）、荒木はるか 

 （計 3名） 
 

4.議 題 審議番組： ・お昼どき TANTO 内コーナー「たんと散歩」10 月 14 日（月）放送

分月 17日 
 

5.議事の内容 【 放 送 局 】 この番組は毎週放送エリアのいろんな場所へ中継に出て、

地域の方の声やいろいろな情報をお届けしています。 

今回は大牟田駅からの中継です。 

パーソナリティは高村麻衣とアッキーです。 

⚫ 実際の音源を聴き、各委員から審議番組に関する意見、それを受けて

放送局からの発言があった。内容は以下の通り。 

【 委 員 】 これは生放送ではないんですよね。 

【 放 送 局 】 いえ、生放送で行っています。 

【 委 員 】 であれば凄いですね。この時の出演者には事前にインタビ

ューの打合せがあったのですか。 

【 放 送 局 】 まったくのアポなしで、当日大牟田駅でお声がけしました。 

みなさん快くインタビューに答えていただきました。 

【 委 員 】 インタビュー出来そうな人はスタッフが見つけるのですか。 

【 放 送 局 】 この中継にはパーソナリティ 1 人で行くので、パーソナリテ

ィが自分でお声掛けをします。もちろんお断りされることも

何度もあります。 

インタビュー相手がいない場合は、通りにある小さな橋の名



 

前など、何気ないものを伝えたりしています。 

【 委 員 】 普段気が付かないような情報を聴けるのは面白いですね。 

行先は自分たちで決めているんですか。 

【 放 送 局 】 そうです。散歩の前半でランチ紹介として企業を訪問したり

するので、その周辺を散歩することが多いです。 

【 委 員 】 全体的に音声がとても綺麗ですね。 

【 放 送 局 】 ＩＰ通信を使った中継器を使用しています。マイクの性能も

あり、音声は綺麗に入るのですが、環境音など周囲の音が

入りづらいという面もあります。 

【 委 員 】 場面によっては雑踏感が出る方が良い場合もありますね。 

【 放 送 局 】 はい。マイクを向ければ環境音も入るので、使い分ける必

要があります。 
 

6.次回の会議 令和 7年 1月（日時は未定） 

7. 審議機関の答申又は意見の概要公表 

 自社ホームページに掲載（令和 6年 11月 26日掲載） 


